

**Zeitschrift:** Heimatschutz = Patrimoine  
**Herausgeber:** Schweizer Heimatschutz  
**Band:** 49 (1954)  
**Heft:** 2-3-fr

**Artikel:** La "Maison du Docteur" à Hofstetten (Zch)  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-173510>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 08.02.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



*La « Maison du Docteur » à Hofstetten près d'Elgg (canton de Zurich), telle qu'elle était avant la restauration.*

### *La « Maison du Docteur » à Hofstetten (Zch)*

En raison même de sa situation excentrique, sur la pente nord du Schauenberg, à quelque douze kilomètres de Winterthour, la gentilhommière d'Hofstetten connue sous l'appellation de « Maison du Docteur », fut longtemps pour le Heimatschutz zuricois un enfant de malheur. Construite au XVIII<sup>e</sup> siècle par un médecin de campagne, elle était depuis longtemps en déchéance.

Toutefois la pauvreté des derniers propriétaires eut un résultat favorable: la distribution des lieux avait échappé à des modifications essentielles. Le manoir à colombages est pourvu d'une tourelle où le docteur avait installé jadis son laboratoire. Confié aux soins entendus de l'architecte Richard de Mural, ce gracieux édifice est désormais rendu à son premier état.



*Confiée aux soins du Heimatschutz zuricois, la « Maison du Docteur » a repris son éclat.*

*Sous l'avant-toit pâlessaient les motifs que maître Stabel, de Winterthour, ranime à bon escient.*





*L'avant-toit est en cours d'achèvement. Un volet attend encore le pinceau.*

*Le peintre Stabel n'en est pas à ses débuts. Le voici occupé au plafond du Lion d'or, l'auberge de Regensberg où la peinture est apparue sous le plâtrage.*